

Protokoll über die Jahreshauptversammlung des Kegelkreises Ansbach am 18.07.2016 in Herrieden

Beginn: 19.40 Uhr

Ende: 20.40 Uhr

Anwesend: 24 Personen (siehe Anwesenheitsliste)

Begrüßung und Bericht des komm. Sportwarts

Komm. Sportwart Günther Laudenbacher begrüßte die Anwesenden. Er fasste das vergangene Sportjahr nochmals zusammen. Nachdem im letzten Jahr keiner mehr wusste, wie es weitergehe, habe Erich Kirchgäßner in mühevoller Arbeit alles zusammengetragen. Alle Vereine im Kreis haben sich Anfang Mai 2015 im Hallenbad-Restaurant in Rothenburg getroffen und überlegt, wie man weitermache. Es wurde ein Verwaltungsrat gebildet, der in der Jahreshauptversammlung am 18.06.2015 in Buch am Wald bestätigt wurde. Bis heute wurden 6 Sitzungen abgehalten und es wurde eine eigene Website im Internet erstellt, wo jeder nachlesen könne, was beschlossen wurde. Man sei jetzt auf dem neuesten Stand. Er dankte Erich Kirchgäßner für sein Engagement.

Des Weiteren verlas Günther Laudenbacher die Kreismeister und die Plätze im Bezirk. Er teilte mit, dass man festgelegt habe, wenn sich in Zukunft nur 1 Starter in einer Klasse meldet, werde dieser gleich an den Bezirk weitergemeldet, ohne dass er kegelt.

Neue Runde

Die Einteilung der einzelnen Klassen steht bereits im Internet. Es gibt 3 Klassen mit je 10 Mannschaften.

Die Damen aus Bechhofen sind in die Bezirksliga A-Süd aufgestiegen. Verschiedene Damenmannschaften spielen nur noch gemischt weiter, so dass es nur noch 3 reine Damenmannschaften gibt. Günther Laudenbacher teilte mit, dass er mit den Spielführerinnen dieser 3 Mannschaften telefoniert und ihnen erklärt habe, dass sie in der B-Klasse gemeldet werden. Im Rahmen der B-Klassenrunde werden diese Spiele gegeneinander gewertet, so dass der Erste dann aufsteigen könne.

Auch in der A-Klasse kann ab der neuen Runde gemischt gespielt werden. Allerdings kann eine gemischte Mannschaft der A-Klasse nicht in die Kreisklasse aufsteigen.

Eine eigene Damenklasse gibt es nicht mehr.

Kreismeisterschaften 2017

Der Termin hierfür wurde auf das Wochenende 28./29.01.2017 festgelegt. Die Meldung muss namentlich bis 31.12.2016 an die Geschäftsstelle gemeldet werden. Die Damen spielen alle in Rothenburg, die Herren alle in Ansbach. Alleinige Verantwortliche für die Kreismeisterschaften in Ansbach ist Katharina Schmidt, in Rothenburg ist es Günther Laudenbacher.

Sprintmeisterschaften

Der Bezirksendlauf findet am 11./12.02.2017 statt. Spielfreie Wochenenden im Kreis wären dafür der 21.11. und der 10.12.2016. Die Vereine müssen bis 31.09.2016 die Teilnehmer namentlich der Geschäftsstelle (mail an Erich Kirchgäßner) melden.

Günther Laudenbacher berichtete, dass Oliver Durin in der letzten Sportausschusssitzung des Bezirks festgelegt hat, dass 14 Tage vor Start im Bezirk keine Änderungen mehr vorgenommen werden. Er schlägt vor, dass der Kreis diese Festlegung übernimmt.

Die Versammlung erklärt sich damit einstimmig einverstanden.

Termin für Paarlaufl

Nachdem der Termin im Bezirk am 12.06.2017 ist, wird der Termin im Kreis erst bis zur Rückrunden-einteilung bekannt gegeben.

Gabi Web er aus Leutershausen findet es schade, dass die Kreismeisterschaften von den Vereinen so wenig angenommen werden. Günther Laudenbacher stimmt dem zu.

Kassenbericht

Ernst Scheuerpflug verlas seinen Kassenbericht, der auf gesunden Beinen steht.

Kassenprüfer Cichon teilt mit, er habe die Kasse geprüft, es gebe keinen Beanstandungen.

Entlastung des Kassiers und der komm. Vorstandschaft

Sowohl der Kassier als auch die komm. Vorstandschaft wurden von der Versammlung einstimmig entlastet.

Neuwahlen

Günther Laudenbacher teilte mit, dass er aus den bekannten Gründen als komm. Sportwart sich nur für 1 Jahr zur Verfügung gestellt habe. Er werde für diesen Posten nicht kandidieren.

Für die neue Vorstandschaft werden folgende Personen vorgeschlagen:

| | |
|------------------------------------|--|
| Kreissportwart | Sean Schuster |
| Kreisspielleiter und Schriftführer | Erich Kirchgäßner |
| Kassier | Ernst Scheuerpflug (nur noch für 1 Periode) |
| Spielleiter Kreisklasse | Michael Franke |
| Spielleiter A-Klasse | Sean Schuster |
| Spielleiter B-Klasse | Katharina Schmidt. |

Auf Anfrage entschied sich die Versammlung für die Wahl per Akklamation.

Folgende Vorstandschaft wurde einstimmig per Akklamation gewählt:

| | |
|------------------------------------|--------------------|
| Kreissportwart | Sean Schuster |
| Kreisspielleiter und Schriftführer | Erich Kirchgäßner |
| Spielleiter Kreisklasse | Michael Franke |
| Spielleiter A-Klasse | Sean Schuster |
| Spielleiter B-Klasse | Katharina Schmidt. |

Alle Gewählten haben die Wahl angenommen.

Günther Laudenbacher beglückwünschte die neue Vorstandschaft. Er bedankte sich bei der alten Vorstandschaft für die geleistete Arbeit. Ihm selbst habe es viel Spaß gemacht, den Kegelkreis Ansbach wieder auf eine gute Basis gebracht zu haben. Die neue Vorstandschaft könne nun auf diese Arbeit aufbauen und dazu wünsche er allen viel Glück. Er erteilte dem neuen Kreissportwart das Wort.

Kreissportwart Sean Schuster bedankte sich bei der Versammlung für das Vertrauen. Er dankte Günther Laudenbacher, dass er sich letztes Jahr bereit erklärt habe, die schwierige Arbeit des Neuanfangs zu übernehmen. Der Versammlung dankte er für ihr Kommen und versicherte, dass die neue Vorstandschaft wie gewohnt weitermache. Er werde sich auch mit der Zeitung in Verbindung setzen, damit der Kegelsport wieder besser bekannt werde.

Mit dem Sportgruß „Gut Holz“ schloss Günther Laudenbacher die Versammlung.